



26/11/2018

H.E. António Guterres
Secretary-General
United Nations
New York, NY 10017
USA

Estimado Sr. Secretario General,

Me complace reconfirmar que BIOSFERA Consultoría Medioambiental S.L. apoya los diez principios del Pacto Mundial con respecto a los derechos humanos, el trabajo, el medio ambiente y la lucha contra la corrupción. Con esta comunicación, expresamos nuestra intención de promover esos principios dentro de nuestra esfera de influencia. Estamos comprometidos a hacer que el Pacto Mundial y sus principios formen parte de la estrategia, la cultura y las operaciones diarias de nuestra empresa, y participar en proyectos de colaboración que promuevan los objetivos de desarrollo más amplios de las Naciones Unidas, en particular los Objetivos de Desarrollo Sostenible. BIOSFERA Consultoría Medioambiental S.L. hará una declaración clara de este compromiso con nuestros grupos de interés y el público en general.

La razón por la que no presentamos una Comunicación sobre el progreso en los últimos años, es que debido a la profunda crisis económica sufrida, la compañía realizó un proceso de estructuración interna que dificultó las labores necesarias para el envío de la Comunicación sobre el progreso. Superada la crisis económica, y tras varios años en los que BIOSFERA Consultoría medioambiental S.L. se ha esforzado en la certificación de normas que promueven la calidad, el medio ambiente y la prevención en la organización, la Dirección está convencida de que es el momento idóneo para adherirse de nuevo al Pacto Mundial y hacer que sus principios formen parte en la estrategia, la cultura y las operaciones diarias de nuestra empresa.

Reconocemos que un requisito clave para participar en el Pacto Mundial es la presentación anual de una Comunicación sobre el progreso (COP) que describe los esfuerzos de nuestra compañía para implementar los diez principios. Respaldamos la responsabilidad y la transparencia públicas y, por lo tanto, nos comprometemos a informar sobre el progreso en el plazo de un año desde que se unió al Pacto Mundial, y luego cada año de acuerdo con la política de la COP del Pacto Mundial.

Sinceramente tuyo,



Diego Fernández Menéndez
Gerente
BIOSFERA Consultoría Medioambiental S.L.